



## 皆様の大きなパワーを糧に

日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

3月11日に広島の開花で始まった桜前線は、各地で開花日の記録を更新しながらハイペースで日本列島を駆け抜けています。一方、新型コロナウイルス感染症は、4月5日から1府2県にまん延防止等重点措置が適用されたことを始めとして各地で感染者数の増加が目立っており、警戒感を持った対応が必要な状況が続いています。

さて、2月から始まった全国支部訪問は、3月から直接訪問がようやく実現し、4月にかけて愛知県、岐阜県、静岡県、香川県、兵庫県、京都府、滋賀県、奈良県、和歌山県を訪問させていただいております。訪問にあたっては、「全国支部訪問における新型コロナウイルス感染症対策ガイドライン」に基づき、PCR検査の事前実施と訪問先都道府県薬剤師連盟への検査証明書の事前提出や、各種感染防止対策を徹底して活動しております。計画の作成から訪問実施まで、お手数おかけするとともにお気遣いいただいている訪問先の皆様に、心より感謝申し上げます。

訪問先で温かくお迎えいただき皆様の前に立つと、直接お会いできたことに喜びを感じるとともに皆様への感謝の気持ちでいっぱいになります。また、訪問先の会場を私のイメージカラーのグリーンに飾りつけていただいたり、グリーンのアイテムを身に着けたりグッズを持ったりする“Something Green”で迎えていただくと、うれしく思うとともに皆様の大きなパワーを感じます。

お世話になっている皆様に感謝するとともに、皆様からいただいたパワーを糧とともに薬業界の輝く未来を見つめられるよう、全国支部訪問を通じてお一人おひとりに私の思いをお伝えしていきたいと思っております。全国支部訪問の様子は、日本薬剤師連盟の機関紙「POWER！」の3月号から随時お伝えしておりますので、ご覧いただければ幸いです。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。  
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。  
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。  
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。  
右のコードから登録をお願いいたします →

